
El cauce del río Barbaña volvió a llenarse de espuma
Domingo, 24 de Septiembre de 2017 07:05

... reconoce el problema, aunque, según explica el alcalde de San Cibrao das Viñas, Pedro
Fernández, &quot;no es espuma tóxica; de hecho las cabinas ...

Leer más: Google Alert - Pedro Fernández
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=http://www.laregion.es/articulo/ourense/nuevo-vertido-agua-barbana/20170924140045737724.html&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGmRlNWZmODE1ODZhODA2M2U6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNHCPYPyMC042L39wCwE1Gw1JUHY4g

